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 １０月を迎え数日が過ぎました。猛暑の９月とはうって変わって、朝夕は寒さを感じるくらい涼しく

なってきました。昼間と朝夕の気温差がありますので、体調管理には気を付けていただきますようお願

いいたします。 

 さて、中間テストが終了し、いよいよ文化発表会へ向けた動きが本格化してきました。２日（月）には、

舞台設置を行いました。ご存じのように、梶中学校の体 

育館には舞台がありません。設立当時に、フロア面積を 

広くするために設計されたそうです。普段の体育での活 

動は、舞台がない分、確かに広く使えますが、舞台が必 

要となる時期（入学式・文化発表会・卒業式）には、張 

り出し舞台を使用して舞台を作ります。シートも引きま 

すので、活動場所としてはかなり狭くなりますし、体育 

の授業もしばらくはグラウンドで授業をしなければならない状況が続きます。また、その作業は、なかな

かすぐにはいかないもので、毎回苦労しながら設置しています。文化発表会の舞台は、３年生の発表が中

心ですので、３年生の生徒たちが舞台を作ってくれています。文化発表会では、舞台ステージを広くする

ために２０台を組み合わせます（入学式・卒業式は１６台です）。当然、幕もつります。そのために、梶

中学校の体育館の奥側には、幕をつるためのバーを常設しています。自分たちで作った舞台で、文化発表

会当日に、３年生がどのようなパフォーマンスを見せてくれるのか楽しみです。 

 
サツマイモを収穫しました！！ 

 ご報告が遅くなりましたが、1年生

が技術の指導内容の１つである栽培

の授業で育てていたサツマイモの収

穫を行い 

ました。 

写真にも 

あるよう 

に、立派 

なサツマ 

イモが収穫でき 

ました。夏休み 

期間中も当番で 

水やりを行い育 

てていましたの 

で生徒たちは楽しそうに収穫してい

ました。 

収穫したサツマイモは各家庭に持

ち帰っていますので、美味しく調理

をしてもらって、味を楽しんだに違

いありません。 

  ～花壇の整備を行ってもらいました～ 
３０日（土）の午前中に、梶中学校の学校支援コーディネ

ーターを中心として梶地区・藤田地区の両コミュニティ協議

会と梶中学校 PTAが合同で、花壇の整備が行われました。

本来であれば、雑草を抜いた後に、パンジーの苗を植える予

定でしたが、この夏 

の猛暑により苗が育たな 

かったため、後日、厚生 

保護女性会の方々で、苗 

を植えてくれることにな 

っています。卒業式には 

素晴らしい花として育ってくれることに期待をしています。 

 
守口市民体育館での久しぶりの守口大会！ 

 昭和５９年に創立された体育館では、市内中学校の守口大

会が毎年行われていましたが、新型コロナウイルスのワクチ

ン接種会場となっていた 

ため昨年度まで使用出来 

ませんでした。しかしな 

がら、今年度から使用出 

来るようになりましたの 

で、久しぶりに中学生の元気な声が響きわたっていました。 

 


